

Gelbe Schleife für Friseursalons Patricia Hessler

28.08.2020 - 01:00:00 von Förderverein Stab DSK e. V. (AG4)



Übergabe der „Gelben Schleife“ aufgelockert im Beisein der Gäste.

Am gestrigen Montag konnte die Inhaberin des Friseursalons Patricia Hessler in Stadtallendorf eine gelbe Schleife in Empfang nehmen. Pandemiebedingt musste der Förderverein Stab DSK e.V. im letzten halben Jahr auf Veranstaltungen in der Öffentlichkeit verzichten.

So war es für Hauptmann Martin Würz, Vorsitzender des Vereins, eine besondere Freude, die Schleife im Beisein von Vertretern, der in Stadtallendorf stationierten Division Schnelle Kräfte und Vorstandsmitgliedern des Fördervereins, die nunmehr 29. Gelbe Schleife zu überreichen. Hauptmann Würz sprach neben Herrn Oberst i.G. Andreas Ortmann, der als Vertreter des Divisionskommandeurs DSK der Verleihung beiwohnte, der Familie Hessler den Dank für diese besondere Bereitschaft stellvertretend für die Mitglieder des Fördervereins aus.

In seinen Grußworten stellte Oberst i.G. Ortmann die Division vor. Der Personalchef der Division Schnelle Kräfte brachte zum Ausdruck, wie wichtig es sei, dass man als Soldat die Akzeptanz in der Bevölkerung spüre. Dieses sei dann ganz besonders wichtig, wenn sich Angehörige der Bundeswehr in Einsatzverpflichtungen befinden.

Unverändert ist die Aktion „Gelbe Schleife“ ein großer Erfolg. Mittlerweile zeigen in Mittel- und Oberhessen 50 Landkreise, Städte und Gemeinden, sowie 29 Unternehmen/Vereine dieses deutliche Zeichen der Solidarität.

Text: Würz / Foto: Engler

Einen Kommentar schreiben